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REQUERIMENTO Nº 1167/2017 

  
 

Requer informações acerca do 
problema da falta d´água no bairro 
Jardim Laudissi II em Santa Bárbara 
d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador tem recebido inúmeras 

reclamações de moradores do Jardim Laudissi II sobre a falta d´água que vem 
atingindo o bairro;  

 
CONSIDERANDO que, de acordo com relato de moradores, tem 

faltando água praticamente todos os dias, o que causa transtornos e prejudica 
a população nas tarefas de lavar louças, lavar roupas, banho, entre outras; 

 
CONSIDERANDO que, segundo eles, o setor responsável, não 

informa o que estaria ocorrendo com o abastecimento de água no bairro e até 
o momento nenhuma solução foi providenciada;  

 
CONSIDERANDO que é dever do vereador buscar as 

informações para poder repassá-las às pessoas que o questionam sobre o 
assunto. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) O DAE – Departamento de Água e Esgoto tem conhecimento 

da falta d´água no Jardim Laudissi II?;  
 
2º) Se a resposta for afirmativa, qual é o motivo para o 

desabastecimento do bairro? Se negativa, quais as providências a serem 
tomadas?;   
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3º) Há quanto tempo esse problema vem afetando os moradores 
do Jardim Laudissi II? Há quantos imóveis prejudicados com a falta d’ água no 
bairro?; 

 
4º)  Existe uma previsão de normalização do abastecimento de 

água no bairro Jardim Laudissi II? Para normalização, serão necessários 
investimentos ou obras? Qual valor?; 

 
5º) Com a chegada do calor, existem outros bairros da cidade 

que enfrentam o mesmo problema?;  
 
6º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de setembro de 2.017. 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador- 


